

## Crece 25.4% anual las exportaciones en mayo (El Financiero 27/06/11)

Crece 25.4% anual las exportaciones en mayo (El Financiero 27/06/11) Eduardo Jardón Lunes, 27 de junio de 2011

• Industria manufacturera impulsa la recuperación. Las exportaciones mexicanas crecieron 25.4 por ciento anual en mayo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El incremento implicó una importante recuperación, después de la pérdida de dinamismo en los meses previos. La reactivación en las exportaciones fue impulsada por las ventas al exterior de la industria manufacturera. De acuerdo con la información oportuna de la balanza comercial, el valor de las exportaciones sumó 31 mil 97 millones de dólares, de los cuales 26 mil 48 fueron exportaciones no petroleras y cinco mil 49 millones fueron de productos provenientes del crudo. Las ventas al exterior del sector agropecuario se elevaron 25.6 por ciento, las de la industria extractiva repuntaron 72.5 por ciento y las de la industria manufacturera crecieron 23.3 por ciento, donde destacó el avance de 26.2 por ciento en las del sector automotriz. El monto de la compra de mercancías en el exterior sumó 30 mil 541.7 millones de dólares en mayo, con lo que el saldo en la balanza comercial se ubicó en 555.3 millones. Para analistas de Scotiabank, el mayor dinamismo en las cifras de la balanza comercial ofrece una lectura positiva para el mediano plazo, ya que por un lado, las exportaciones manufactureras muestran una mejora gradual de la demanda externa, especialmente de Estados Unidos. Importaciones Por otro lado, las importaciones indicaron que se apunta a una recuperación paulatina del mercado interno, acompañado de una actividad más vigorosa del sector industrial, que utiliza en mayor medida bienes de capital para incrementar su nivel de producción. En efecto, dentro de las importaciones las de bienes de capital subieron a tasa anual 22 por ciento en mayo, lo que representó su mayor alza en 32 meses. Las importaciones totales subieron 24 por ciento, resultado de un crecimiento de 40 por ciento en las petroleras y de 22.1 por ciento en las no petroleras. Dentro de estas últimas, las de consumo se incrementaron 27.7 y las de bienes intermedios subieron 23.6 por ciento.